



Le projet de **PHOENIX** de l'artiste, auteur et interprète **Seenthya** contient 5 titres. Il évoque le fait de toujours réussir à se dépasser, à croire en soi et ce particulièrement quand tout autour de nous veut nous faire croire que l'on n'y arrivera pas.

La spiritualité est un moyen qui nous permet de pouvoir accomplir les rêves et les objectifs que l'on pensait ne jamais pouvoir atteindre.

L'artiste se lance dans une autoproduction totale. Les besoins financiers nécessaires à l'aboutissement de ce projet étant très élevé, l'artiste a décidé de faire une demande de crowdfunding. Toutes les personnes souhaitant aider à l'accomplissement de ce projet pourront y participer financièrement. Cette aide donnera à chacun, par la suite, la possibilité de donner son avis sur certains aspects du projet et de recevoir des cadeaux.

Seenthya est très attachée à plusieurs associations. C'est pourquoi 10 % des recettes de l'EP seront reversés à une œuvre caritative proposant à des parents un accompagnement psychologique suite à la naissance d'un enfant prématuré ou mort-né. Ce don aura pour but d'aider les hôpitaux et notamment les services de néonatalogies à mieux faire face à ce type de naissance.

Pourquoi maintenant et pas avant ?

Aujourd'hui cela fait plus de 15ans que je chante. J'ai longtemps fait partie d'un groupe qui m'a beaucoup apporté. Mais les combats de la vie que j'ai dû affronter, m'ont amené à me rendre compte que je devais me lancer seule. Cela me permettra également d'être plus libre dans l'expression de ma musique. A ce stade de ma vie c'était essentiel pour l'épanouissement de mon projet.

J'ai choisi de faire du reggae conscient et spirituel afin d'éveiller les esprits. Ce genre musical est celui qui, pour moi, touche les cœurs et sera toujours porteur d'un message pacificateur.

Étant au contact au quotidien de jeunes de par mon métier, j'ai pu constater qu'il n'ose plus rêver, se battre pour aller jusqu'au bout de ce qu'il désire. Cela est très souvent lié à un manque de confiance en eux, à une perte des valeurs fondamentales comme le partage, l'écoute etc. Est également en cause, la société dans laquelle nous vivons qui incite à l'individualisme, internet qui pollue leurs réflexions et les poussent à croire que pour exister, être quelqu'un il n'y a qu'un style à adopter, qu'une seule manière de voir les choses ; sans oublier la peur de l'échec qui ne les aide pas non plus à prendre des initiatives, à croire en leurs projets...

Je souhaite toucher, interpeller, interroger, permettre aux personnes qui écouteront ne serait-ce qu'une fois ce que je propose de se rencontrer personnellement, de relever la tête. Je souhaite donner à chacun l'impulsion qui leur permettra de se dépasser. Le seul adversaire que nous avons c'est nous même.

Pourquoi Phœnix comme nom pour ton EP?

On a tous en tête l'image du phœnix qui renaît de ses cendres, qui revient à la vie; et bien c'est exactement ce que représente pour moi cet EP. J'ai traversé des moments extrêmement difficiles ces dernières années. Je suis descendue très bas mais j'ai pu me relever avec la Grâce.

Ma passion pour le chant a commencé, je pense, dès le ventre de ma mère. D'aussi loin que je puisse me souvenir, j'ai toujours aimé chanter. C'est le moment où je me sens vivre. Cette forte sensation que je ressens en chantant, m'a permis de commencer à écrire mes textes dès l'âge de 7 ans. J'ai grandi dans un contexte familial compliqué qui m'a incité à me créer mon monde, mon petit paradis sur terre dans lequel je pouvais me réfugier quand autour de moi ça n'allait pas. C'est ce que représentait et représente encore pour moi la musique ; Et l'écriture était mon exutoire. Je ne savais pas quand j'ai commencé à écrire que ces textes deviendraient plus tard des chansons.

Les différentes épreuves que j'ai traversées m'ont obligé à me battre pour rester et désirer rester en vie. Ça a été dur par moment mais la foi et la persévérance m'ont toujours mené à me relever.

C'est pourquoi le phœnix représente bien cet EP. Il traduit parfaitement ces textes que j'ai écrit à des moments clé de ma vie.

Il a fait naître la meilleure partie de moi-même et aujourd'hui hui le projet Phœnix est comme un flambeau.

Ma devise est « **chanter jusqu'à ce qu'Amour et Paix s'en suivent** ».